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Al finalizar la gestión de la Junta Directiva 
2010-2012 que con todo orgullo me correspondió 
presidir, reflexionamos sobre la importancia de 
trabajar para la Sociedad y en beneficio de ella, 
poniendo todo el empeño en el equipo única 
forma de lograr el éxito.

Nos iniciamos respetando la historia, 
siguiendo las indicaciones y consejos de nuestros 
antecesores, completando las actividades 
científicas que quedaron pendientes, realizando 
nuevas e importantes reuniones de educación 
médica continua; prueba de ello son los 
consensos, donde todos ponemos un granito de 
arena para que lo que se publique sea lo mejor 
y lo último.  Las jornadas de actualización en 
ginecología y pediatría oncológica tuvieron una 
excelente asistencia y repercusión por la calidad 
de los expositores y los temas tratados; los cursos 
itinerantes de cabeza y cuello y colon y recto 
llevaron lo más novedoso por todo el país.  

Nos tocó una época difícil, tuvimos que 
adaptarnos a la realidad y adelantamos la fecha 
del XV Congreso Venezolano de Oncología, 
realizado en el mes de julio en la ciudad de 
Caracas, asistencia masiva y excelentes invitados 

internacionales en número de 32, cinco premios 
científicos otorgados, más de 50 trabajos libres 
presentados y una distribución de los temas 
en bloques tanto de actualización como de 
especialidades, lo que redundó en un gran éxito.  
La Revista Venezolana de Oncología nuestro 
órgano divulgativo oficial inició la era digital y 
nuestra página Web se actualiza a las exigencias 
tecnológicas de hoy.

Trabajar en la Sociedad y para ella deja una 
huella imborrable en nuestros corazones, esa 
es la razón y el porqué de la constancia de los 
integrantes del Consejo Nacional Permanente, 
a todas sus actividades.

Dejamos un camino trazado, una Sociedad 
solvente y un equipo bien constituido y con 
mística de trabajo.  Seguimos sembrando y 
cosecharemos siempre lo mejor para beneficio 
de las generaciones de relevo.

Al finalizar nuestra gestión, nos sentimos 
orgullosos de haber trabajado durante el 
transcurso de estos años por la Sociedad 
Venezolana de Oncología y buscando siempre 
el beneficio de ella.


